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本报讯 昨日，上海男篮进行了洋帅邓华德
上任之后的第一次正式训练，除刘炜之外的其他
队员全部参加了训练。而邓华德也用自己的方式
向刘炜“示爱”，并表示他非常需要刘炜回来。

邓华德激动地说：“我知道刘炜现在遇到
了一些问题，他是队长，是这支球队的灵魂，我

现在非常想他，非常需要他，甚至现在就想要
拥抱他。”这位新上任的洋帅用美国人的方式
表达了对刘炜的期待。

来自“姚之队”的最新消息称，球队除了
刘炜之外的其他球员都和俱乐部签署了新
的合同。 曲小尤

刘炜准备出走上海加盟八一的消息，在上
海篮球乃至中国篮球圈引起震动，也引起了上
海相关部门高层的重视。11日上午，上海市
体育局局长于晨受上海市领导委托，同刘炜谈
话，称本着呵护姚明和刘炜兄弟关系的原则，
希望事情友好解决。11日下午，上海市主管
体育的副市长赵雯约见了刘炜和其经纪人沙
伊峰，对此事进行沟通。“赵市长和我们谈了3
个多小时，气氛非常好。赵市长说你们就把我

当老师看，大家好好沟通，说实话，如果‘姚之
队’开始就是本着平等的原则来谈，那么什么
事情都好说。”沙伊峰说，“赵市长和我们谈了
之后，我们很感动，她一心挽留刘炜，所以我们
觉得应该再重新考虑一下之前的决定。”

副市长之所以亲自出面，据说是姚明亲自
给上海市有关领导打了电话，要求留下刘炜，
而上海市有关部门不点头，刘炜真是哪儿也去
不了。

据新华社电 在北京时间昨日进行的
NBA 常规赛中，只有 7 人上场比赛的新泽
西网队与费城 76 人队精疲力竭地周旋了
47 分钟后，在最后一分钟败下阵来，主场
以 79∶ 82 负于对手，错过了扭转新赛季
开赛以来连战连败的良机。至此，网队新
赛季开赛以来八战皆败，也将球队历史上
最差的赛季开局继续延长。此前，网队历
史上赛季最差开局是 1996／1997 赛季的
五连败。

此役，双方自始至终比分咬得很紧，全场
10次打平，10次交换领先。在距全场比赛结
束还有 86秒时，网队还保持着 2分的领先优
势。然而关键时刻网队却找不到可靠的得分
点，在被对手打了一个 2＋1后，竟然 3次出手
无一命中。最后 5秒钟时，落后 3分的网队还
有命中三分球打加时的希望，但后卫阿尔斯通
前场发球时与队友配合失误，误把篮球传到对
方手中，比赛就此终结，网队依然未能收获本
赛季的第一场胜利。

网队与 76人队比赛时，还在养伤的中国
球员易建联身着灰色西装坐在替补席上，一直
在为队友加油鼓劲。这是他自 9天前对阵山
猫队时右膝韧带扭伤后错过的第四场比赛，根
据他的伤情，易建联至少要休养两至四周方可
重返赛场。

在比赛开始之前，记者在球员通道里采访
了阿联。提到无缘全明星候选名单的话题，易
建联表现得很平静：“这不过是个全明星选举

吧，我关注的东西都是在球场上，全明星票选
只是场外的东西。对我来说，还是得先从球场
上做起，今年没进入候选名单，也说明我的确
有一些东西是需要提高的。”

记者问他膝盖恢复得怎么样了，易建联
说：“算是一天比一天好吧，目前恢复得应该还
不到七成，我还没在地面上跑，只能在自行车
上活动，主要还是腿部肌肉的加强训练，队医
说我恢复得不错。” 林涛

本报讯 NBA传奇球星“天勾”贾巴尔日
前在接受美国媒体采访时透露，在去年 12月
的一次检查中，他被告知患上了一种罕见的白
血病，现在他在积极治疗中。

贾巴尔称医生告诉他患有 PH染色体阳
性慢性粒细胞白血病，他目前每天都服一种能
够抑制异常蛋白质产生的特效药，每隔一个月
就前往医院检查治疗效果，并且定期进行血液

化验。现在，贾巴尔还在担任湖人队的助理教
练，他说还没有因为病情而放弃这个工作的想
法。

现年 62岁的贾巴尔，在其长达 20年的职
业生涯中有着很多辉煌的纪录，并且至今仍然
无人超越。比如，他在 NBA 历史上总得分
38387分位列第一，而这足足比排在第二、已
经逝去的张伯伦多了7000多分。 宋文

据说刘炜不走了
据说年薪190万

眼看着“死党”刘炜铁了心要离开上海男篮，眼看着“姚之队”和刘炜之间的芥蒂难
以“清理”，上海男篮的老板姚明终于决定亲自出手。在姚明本人的运作下，情况有了
转机，有消息称刘炜将以190万年薪留在上海，“姚之队”负责人章明基称刘炜转会一
事已经解决，他将在最近两天归队。刘炜的经纪人沙伊峰虽然称所谓刘炜留在上海男
篮大局已定的消息不属实，但他的态度已经没有之前那么强硬，可以肯定的是双方新
一轮谈判即将开始。

据记者了解，“姚之队”为留下刘炜也是
下了血本，原本他们根本不承认刘炜等球
员与前东家签订的“阴阳合同”，只愿意按
照篮协标准合同来执行新的合同，这意味
着刘炜新赛季只能拿到 35万元，这是刘炜
绝对不能接受的。有熟悉内情的人士透
露，在这番博弈之后，刘炜的合同收入将超
过 190 万元，不但是国内控卫位置上薪水
最高的球员，也是 CBA 中合同收入最高的
三名球员之一。“刘炜还是球队一员，我们
还是以最大诚意希望他能早日归队，我想
他这两天就会归队。”上海俱乐部总经理
陆浩说。

“刘炜是否留在上海男篮，说大局已定
绝对不属实，只能说是扑朔迷离。两三天之
后，我们将和体育局进行一次全新的谈判，
到时候才会有最终的结果。”沙伊峰说，同时
他表示所谓刘炜留在上海男篮拿 190 万年
薪的说法毫无根据，因为“姚之队”根本没有
和他们提出过合同报价，外界相关报道完全
失实。

不管怎样，姚明与刘炜这一对兄弟走到如
今一步令人唏嘘。“留下刘炜，姚明靠的不是兄弟
感情，而是靠对有关部门的公关以及加薪。”一位
上海媒体同行说，“未来，他们很难再做无话不谈
的兄弟了，双方都会因此留下心病。”

上海市副市长出面调和

传刘炜加薪至190万，刘炜经纪人否认

网队又输了
赛季首胜还没影

火箭轻松擒灰熊

“天勾”贾巴尔自曝得白血病

据新华社电 在北京时间昨日进行的
NBA常规赛中，一天前刚被小牛逆转的火箭
回到主场，依靠下半场的出色发挥以104∶79
大胜灰熊，避免了两连败。斯科拉拿下了 22
分15个篮板，阿里扎17分7次助攻，替补出场
的兰德里表现不俗，贡献20分，巴丁格也有15
分进账，替补控卫洛瑞贡献8分8个篮板10次
助攻，险些斩获“三双”。灰熊队遭遇7连败。

这场比赛是火箭队新赛季开赛以来连续
第七场得分过三位数，也是 14个赛季以来火
箭队首次连续七场得分“破百”。这场胜利不
仅让火箭取得 5胜 3负的战绩，而且还帮助老
帅阿德尔曼拿到执教生涯的第 865场胜利，
使其成为NBA史上带队获胜场次第 11多的
主教练。

在本场比赛中全队快攻得分（27分）和篮
下得分（62分）均是新赛季最高；而斯科拉和
替补洛瑞分别拿到赛季个人最高得分（22分）
和最多助攻（10次），阿里扎以7次助攻改写了
个人单场助攻纪录。

上赛季退役的火箭旧将穆托姆博西装革
履出现在球场。火箭队上半场打得有些迟钝，
尽管比分大部分时间领先，可被灰熊队紧紧

“咬”着，上半场结束时仅以 43∶38领先 5分。
半场休息时，阿德尔曼要求全队打得更有激情

些。结果下半场一开始，火箭队在稳固防守的
同时提高了进攻质量，仅3分钟时间就把领先
优势扩大到两位数，到第四节最多时领先达
27分。是役，火箭替补阵容拿下47分，比对方
替补多得了28分。

遭遇8连败

[另一战场]

[NBA动态]

巴丁格表现抢眼巴丁格表现抢眼

曾经的兄弟有了“间隙”曾经的兄弟有了“间隙”


